

# Plan de Seguridad Agroalimentaria 2025: Primeros predios finalizan cosechas en Malleco

**Carabineros comunicó que no se han registrado hechos de violencia a la fecha y que la estrategia de seguridad preventiva comenzará en los próximos días a implementarse en la Provincia de Cautín.**

**Diego Ahumada**

Con total normalidad avanza el Plan de Seguridad Agroalimentaria en La Araucanía, estrategia de Carabineros de la Zona Araucanía Control Orden Público en coordinación con el mundo agrícola, el Gobierno y el Ejército, cuyo objetivo es la prevención de delitos durante la temporada de cosecha de grano.

Este lunes, en el Comité Policial, Carabineros y autoridades se refirieron a esta importante labor que se ha desplegado en la Provincia de Malleco y que a partir de esta semana, y según lo planificado en coordinación con los gremios agrícolas, se implementará en predios que comienzan a cosechar en la Provincia de Cautín.

El General Patricio Yáñez, Jefe Suplente de la Zona Araucanía Control Orden Público, confirmó que no se han registrado hechos de violencia y que hay tres predios que son los primeros en terminar de cosechar en la Provincia de Malleco. Asimismo, agregó que personalmente se constituyó para verificar en terreno el normal funcionamiento del Plan, recibiendo los agradecimientos a la Institución de parte de los beneficiarios.

“El Plan de Seguridad Agroalimentaria se está desplegando al momento sin novedad, por lo tanto, desde la perspectiva de Carabineros en la Región se están desarrollando todos estos eventos en completa normalidad, siempre con una buena planificación y en coordinación con los diferentes servicios públicos (...) En este momento,



han finalizado a lo menos tres cosechas seguras en la Provincia de Malleco, hay otras que están inscritas, sobre 50 predios, y que se realizan con vigilancias dinámicas, vigilancias estáticas, en coordinación con el Jefe de la Defensa”, señaló al respecto el General Yáñez.

Por su parte, el Delegado Presidencial de La Araucanía, Eduardo Abdala, precisó que

las coordinaciones del Plan de Seguridad Agroalimentaria se han llevado a cabo desde el mes de agosto, con reuniones “donde se hace la definición, que hacen los propios gremios y en acuerdo con el COP de Carabineros, para avanzar en el resguardo de los predios (...) quiero señalar que en innumerables ocasiones, tanto los agricultores de Malleco e instituciones como la Multi-

gremial y otras, han valorado enormemente el trabajo que se realiza mancomunado el sector público, el sector privado y las fuerzas de orden y seguridad”.

El Plan de Seguridad Agroalimentaria continúa su despliegue en La Araucanía, con diversos medios de la Prefectura COP, para velar por la seguridad y tranquilidad de los trabajadores agrícolas.